
  

 

CITTA’ DI BARLETTA 

Medaglia d’oro al Merito Civile e al Valor Militare. 

Città della Disfida 
  

III Commissione Consiliare Permanente 

“Affari Finanziari” 

VERBALE n. 50/2024 

 

L‘anno duemilaventiquattro addì 13 del mese di settembre a partire dalle ore 15.30 si è tenuta presso 

una sala riunione posta al II Piano del Palazzo di Città - Uffici della Presidenza del Consiglio Comunale - la 

seduta della III Commissione Consiliare Permanente “Affari Finanziari”, convocata per trattare gli 

argomenti iscritti al seguente ordine del giorno: 

 

DISCUSSIONE E ANALISI PROPOSTA DI “INTRODUZIONE DELLA TASSA DI SOGGIORNO” 

 

Presiede la seduta il Presidente della Commissione GRIMALDI Ruggiero, il quale svolge le funzioni di segretario 

verbalizzante. 

Risultano presenti ed assenti i componenti come di seguito indicato: 

COMPONENTI CARICA PRESENTE ASSENTE 

 GRIMALDI Ruggiero Presidente X  

 TUPPUTI Rosa Vicepresidente  X 

CEFOLA Gennaro Commissario  X 

DILEO Rocco Commissario X  

SPINAZZOLA MASSIMO ANTONIO Commissario X  

 

Il Presidente GRIMALDI Ruggiero, riconosciuta valida l’adunanza, dichiara aperta la seduta e ne assume la 

presidenza e, dopo i saluti di rito, introduce il punto iscritto all’o.d.g. 

Sono presenti i rappresentanti di Barletta Ricettiva e AEP Sig. Rizzi Raffaele, Confcommercio/Federalberghi Sig. 

Divenuto Francesco, Confesercenti Sig.ra Piccolo Angela.  

Interviene il sig. Rizzi di “Barletta Ricettiva”, il quale prima di introdurre la tassa di soggiorno invita ad intervenire 

sull’arredo urbano, decoro, trasporto pubblico. Non sono contrari all’introduzione della stessa.  

Prende la parola il rappresentante di Confcommercio/Federalberghi Sig. Divenuto il quale si dichiara disponibile 

all’introduzione purché ci sia un controllo sull’evasione da parte delle case vacanze. È necessario, inoltre, costituire 

una Consulta per il turismo sull’impiego di queste risorse, composta da rappresentanti dell’amministrazione, 

Conferederazioni e altre associazioni.  

Anche la Sig.ra Piccolo “Confesercenti” si dichiara favorevole alla tassa di soggiorno con l’impegno di stabilire 

come investire le risorse sulla base dei vincoli imposti dalla legge.  

Ascoltati i rappresentanti delle associazioni, gli assessori Dileo e Campese fanno proprie le istanze e valuteranno 

se e come procedere all’introduzione della tassa al fine di fornire maggiori servizi.  

 

Si fa presente che la media per notte nel periodo invernale è di 1 – 2 notti; la media, invece, per notte nel periodo 

estivo aumenta a 3 – 4 notti. Le presenze di turisti in tutto il ciclo annuale ammontano a 50/60 mila.  

 

Non essendoci altro argomento da trattare come nessuna richiesta di intervento o replica, il presidente dichiara 

chiusa la seduta alle 16:50 del giorno 13.09.2024. -------------------------------------------------------- 

 

Si dispone la trasmissione del presente verbale all’Ufficio di Presidenza del Consiglio Comunale affinché il parere 

espresso venga allegato alla proposta di delibera in oggetto. ------------------------------------------------- 

 

C
_A

66
9 

- C
_A

66
9 

- 1
 - 

20
24

-0
9-

25
 - 

00
71

71
2



  

Si dispone, altresì, che il presente verbale venga pubblicato nella pagina web istituzionale dell’Ente – sezione 

dedicata ai lavori delle Commissioni Consiliari. 

  

 

Il Presidente della III C.C.P. 

                                                                                                                                    GRIMALDI Ruggiero       
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